

セリフや動き、

小道具など子ども達のアイデアを取り入れながら練り上げまし

せとやこども園だより



ホームペーシ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



きたお遊戯会でした。 今年も輝く子どもの笑顔をたくさん見ることがり切っておとぎの世界を作り出します。 お遊戯会。舞台では誰もが主人公。どの子も役にお遊戯会。舞台では誰もが主人公。どの子も役に子ども達のワクワクドキドキがいっぱい詰まっ

なた



遊戯【とんとんとんとんひげじいさん】 0歳児、純真無垢とはまさにこの姿



1歳児遊戯【てをたたきましょう】 "動物さん6匹"が 息をそろえての手拍子



2歳児遊戯【どんないろがすき】 「どの色も全部好き!」とはじける笑顔



年少児遊戯【にんにんにんじゃ】 '忍者修行"の成果が100%発揮できたよ!



年中児オペレッタ【さんびきのこぶた】 発熱等で6人欠席も、残る6人で頑張った



年長児和太鼓【夏祭り】 ふじ組の太鼓は子ども達みんなの憧れ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

瀬戸谷中学校3年生 ふれあい体験学習

瀬戸谷中学校3年生が、家庭科の実習として保育体験をしました。 10人の中学生は0歳児から年長児まで2人ずつ入り、事前に考えた 遊びとその場での子ども達の思いに沿っての遊びをたくさんしてく れました。お兄さん、お姉さん達とたっぷり触れ合えた2時間が終 わると子ども達からは「また、来てね!」と声が上がりました。



子ども達の遊びのリクエストに終始笑顔で応えてくれた中学生の皆に感謝です。



乳児も園庭でいろいろな遊びをしました。



難しい折り紙も年長児向けによく考えて準備 されていたので完成まで楽しく頑張れました。

11月13日(月)

毎年恒例のサッカー教室を 年長児ふじ組が受講。終了後、 コーチからは「子ども達が元気 で挨拶の声も大きくて気持ちが いいですね。」と褒められました。

今年は藤枝MYFCとエスパルスとの試合を見に行った子も多く、自由遊びでもこの2チームの対戦が多いこの頃です。



= せとやまるかじり 幼児部作品出展



◆◆ 保護者奉仕作業(もも組)

